

Bonnes fêtes,

En ces périodes difficiles, incertaines ou la paix se voit menacée et notre quotidien n'est fait que de peurs. Peur des attentats, peur de l'autre, peur du lendemain pour nos enfants, nos proches et nous même, la fin d'année doit permettre à chacune et chacun d'entre nous d'apprécier avec sérénité les fêtes. Les différents services municipaux, parcs et jardins, fêtes et cérémonies, animations ont œuvré pour que notre ville offre un spectacle féerique et animé par de multiples manifestations, marché de Noël, spectacles et moments de convivialité. Nous espérons que tous ces efforts rempliront vos cœurs de partage, de bonheur et de quiétude. Nous vous présentons nos meilleurs vœux pour l'année 2017. Qu'elle soit porteuse de solidarité, de respect, d'égalité, de fraternité et de justice.

Pour le groupe,
Alain Sfrécola